
行財政改革及び庁舎建設に関する職員説明会アンケートの主な意見 

（課長級以上） 

平成 26年 12月 25日 

 

１．今回の説明会での内容を聞いてどのように感じられましたか。 

・庁舎建設は合併特例債を利用できる今しかないと思う 

・進めて行かなければ財政的にもたないことが理解できた 

・新庁舎建設は今後の財政状況からみれば必要と思うが、もっと市民との意見交流をし住民納得の

新庁舎建設を目指してほしい 

・市長の所信表明のとおり職員が一枚岩になることが必要 

・嘉麻市において、1人 1人の資質向上とチーム力向上が求められていることを実感しました 

・財政状況が非常に厳しい状況であることが予測されたことから合併に至ったと思われる。将来の

まちづくりは、嘉麻市にとって非常に重要なことだが、８年間全くこのことに取り組んでいない

ことが職務専念義務に反している。ようやく動き出すと思う 

・説明された内容を再度読み返し、市民等からの問合せに適切な対応が出来るようにしたい 

・行財政改革の積み残しを早急に取り組む事が必要 

・本気度はよく伝わりました 

・財政調整基金についてよくわかりました 

・定員適正化計画の病休者等をＨ39 年度にはゼロにする前提とのことであるが、可能なのか？何か

具体的な方策を考えられているのかが気になりました 

・新庁舎建設が必要なのか 

 

２．行財政改革や庁舎問題に関して、今後、もっと提供して欲しいと思われる情報等はありますか。 

・庁舎一本化賛成であるが、現存庁舎を耐震や大規模改修をした場合の検討（予算）をする必要が

あるのではないか（浦田議員の答弁にあった現庁舎の継続使用への解答資料として） 

・市民説明会での市民の方々の意見等を情報提供してほしい 

・市民レベルに説明できる資料が必要だと思う 

・財政的危機感を明らかにする資料 

 

３．本日の感想、お気づきの点など、ご自由に記入してください。 

・計画どおりに市民の意向に基づき事業を推進してほしい 

・ぶれずにしっかりやってください 

・まったなしである 

・市民への十分な説明を行い合意形成を図ることが必要 

・反対運動に対する取り組みを今後解決するためには、早い時期での市民説明会が重要だと思う 

・職員説明会はこの内容でも理解してもらえると思うが、市民にはもっとわかりやすく 

・財政収支と基金のあり方について、もっと学ばなければと感じました。 

・細かく説明いただきわかりやすかった 

・補佐以下に対しては予備知識があまりないと思われるので、本日以上の説明が必要 

・質問の時間をとるか。用紙での質問を配慮願いたい 


